



議長	局長	局長補佐	係長	回議	主査
青 島 裕 司	中 村 伸 一			長 谷 川 泰 介	浜 本 義 典

受 総 第 6 6 号

平成 25 年 8 月 2 日

北栄町議会議長 青亀 恵一 様

北栄町長 松本 昭夫



議会報告会における参加者からの要望等について（回答）

平成 25 年 7 月 2 日付で通知がありましたのことについて、要望等に対する町としての対応方針を下記のとおりまとめましたので回答します。

記

参加者からの要望等

- ・鳥取エスケーの屋根トタンの撤去について、一部撤去はしてあるが、注意喚起の看板があるだけ。いつまでに改善されるのか。

屋根トタンの一部撤去につきましては、今年 2 月に、JR 路線に落下する可能性が出てきたため、JR と県、町及び消防署が共同で撤去したものです。

また、以前より県は県道側にバリケードの設置を、町はトタンを鎖で押さえることや、注意看板を設置するなど、それぞれの立場で出来る処置を行っています。

焼け跡になっているとはいえ、建物は個人が所有する財産ですので、町が直接、撤去を行うことは出来ません。

今年度中には、適正な管理が行われていない家屋の所有者に対して、適正管理の指導、勧告、命令等を行うことが出来る「空き家の適正な管理に関する条例」を制定する予定です。今後はこの条例に沿って撤去の要請を行っていきたいと考えます。

- ・小椋商事前町道の修繕工事の要望に対し、町の回答は、関係業者と協議すること。町道補修に業者の一部負担を求める 것을前提とした回答であるなら



いかがなものか。

町道の維持管理経費は、当然ながら住民の皆様の貴重な税金でまかなわれています。ガードレールや視線誘導標を損傷させてしまった場合、原因者が特定されれば、その方に原形復元を要請しています。道路損傷の原因が特定されれば、その原因者に補修を求めると言う意味で上記の回答をしています。

- ・小椋商事のシャッター（入口のアコーディオンフェンス）が、強風時に通行する児童の体に当たれば大変危険。行政指導すべきと考える。

小椋商事様でもフェンスの傾きを心配され、補強として出入りの度にロープを張りフェンスの傾きを防止される努力をされています。

- ・北栄砂丘まつりや町民運動会を、北条地区、大栄地区交互に開催できないか。

北栄砂丘まつりは、実行委員会において町民手づくりによる形で企画、運営されているところであり、地域に密着した愛着のある祭りに育っていると考えています。

町民手づくりの祭りであり町主催ではありませんので、開催場所については北条地区、大栄地区で交互にするかどうかも含めて、実行委員会において意見を調整していただき、決定していただきたいと考えております。

町民運動会について、北条中で実施している理由は、①グラウンドの広さ、②駐車場の確保が要因となっています。全自治会が参加した場合は、北条中開催でなければ困難と考えます。

しかし、現状は全自治会参加にはなっていませんので、ご意見を参考にしながら大会運営等の実態を踏まえた上、運営委員会で検討したいと考えます。

- ・町長の一般質問答弁の中で「今年度中にやります」と言われた中に、実現されていないことがある。例えば、22年度の農業委員会が提案した農業振興条例はどうなっているか。結果として何もできていないから、いわゆるスピード感がないと言われるのではないか。

答弁の中で、「検討します」、「実施します」など前向きの答弁をさせていただいているものについては、速やかな実施に努めています。履行状況については、議会行政報告会で報告させていただいている。

農業振興条例については、平成 25 年 3 月定例会において「平成 25 年度中に策定します」としていますが、平成 25 年 9 月議会で上程する予定です。

- ・議会での発言に横文字（カタカナ語）が多い。何となく理解できるが、できるだけ分かりやすい日本語でお願いしたい。

議会での発言に限らずカタカナ語、略語の使用は必要最小限となるよう努めます。

- ・下水道料金の値上げを何とか抑えてほしい。

下水道特別会計の収入は、皆様の下水道料金と一般会計からの繰入金と補助金と借入金により賄われていますが、平成 23 年度では一般会計からの繰入金は約 6 億 6 千万円となっています。

この特別会計を健全に維持していくには、一般会計からの繰入金を少なくし独立採算に近づけて行かなくてはなりません。したがって、下水道料金の値上げは避けて通れないと考えています。

- ・勤労者体育センターは雨が降ると雨漏りがひどい。南側から見ると屋根が腐っている。男子トイレは水も出ない。それと、中学校前のバックネット（町民グランド）も鉄骨がさびている。補強してあるが、あれが倒れて子供がけがでもしたらと心配している。北条野球場はベニヤかなんかがはぐれたままになっている。直した方がよい。

体育館については、町全体の施設管理計画と予算を勘案し修繕等を実施しています。10 施設中 2 施設の廃止を予定していますので、今後計画を明確にする中で対応を検討したいと考えます。

男子トイレは止水栓が止めてありました。現在は使用可能となっています。大栄運動場バックネットについては、お盆までに撤去し、更新するよう進め

ています。

北条野球場については、見た目は非常に悪くなっていますが、試合等には支障がないと判断していますので、様子を見ながら維持管理を行いたいと考えます。

- ・町民グランド沿いの歩道の中にナイター照明に使われていた柱が残っている。その柱の低いところに足場の突起物があり、頭にでも当たればけがをするから、取り除く必要がある。

突起物については取り除きました。